

# 4 season

中野区立みなみの小学校  
第4学年6月号  
令和6年5月31日(金)



## 新梅雨の時期に入ります

6月は梅雨の時期になり雨の日が多くなってきます。外遊びが大好きな子供たちにとっては、思い切り体を動かすことのできる日が少なくなってしまいます。雨の日は各教室で楽しく過ごしている姿が見られます。引き続き、自分たちで雨の日も楽しめるような工夫を促し、見守っていきたいと思います。

6月から水泳指導が始まります。寒い日や暑い日など様々な天候の変化により、体調も崩しがちですので、引き続き体調管理に気を付けてください。

### 【6月の学習予定】

国語	お礼の気持ちを伝えよう 一つの花 つなぎ言葉のはたらきを知ろう 短歌・俳句に親しもう(一) 要約するとき 漢字の広場
社会	水はどこから 自然災害から人々を守る
算数	わり算の筆算 角の大きさ 小数のしくみを調べよう
理科	電池のはたらき とじこめた空気や水
音楽	聞き合いながら楽しく歌おう「プパポ」「ゆかいに歩けば」
図工	布に魔法をかけたら
体育	マット運動 水泳 鉄棒運動 ネット型ゲーム
道徳	となりのせき ふろしき わたしの見つけた小さな幸せ いっしょになって、わらっちゃだめだ
外国語活動	I like Monday 好きな曜日は何かな?
総合的な学習の時間	心のバリアフリーをめざそう

### 【お知らせとお願い】

- 6月6日(木)に歯科検診があります。
- 6月8日(土)の学校公開日は1時間目にセーフティー教室があります。体育館で行いますので、ぜひおこしください。
- 6月11日(火)に自転車シミュレータ教室があります。
- 6月17日(月)から水泳学習が始まります。水着のサイズや破損がないか等を確認していただき、必要な場合ご準備ください。詳細は先日に配布したプリントをご参照ください。
- 6月25日(火)に色覚検査があります。希望者のみ行います。
- 図工で「布に魔法をかけたら」の学習で布を使います。柄のない白いフェイスタオルをご準備下さい。
- タッチペンについて

本日、iPadで使うタッチペンを配布しました。1～3年生は鉛筆型、4～6年生はペン型です。AIドリル学習等で活用します。最初の1本は学校で一括購入しましたが、紛失や破損の場合は、ご家庭で新しいものご用意ください。